



KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 12. September 2016
Kantonsratspräsident Andreas Hofer

Petition für einen vernünftigen Hochwasserschutz / Staatskanzlei

Petition für einen vernünftigen Hochwasserschutz. Eingang

Die IG Reuss, Emmen, hat am 6. September 2016 bei der Staatskanzlei eine Petition für einen vernünftigen Hochwasserschutz eingereicht. Die Petition ist nach Angaben der Petitionärin mit 3'611 Unterschriften versehen. Die Geschäftsleitung des Kantonsrates wird die Petition gemäss § 81 der Geschäftsordnung des Kantonsrates an ihrer nächsten Sitzung zur Prüfung und Berichterstattung einer ständigen Kommission überweisen.

Die Petition liegt beim Sekretariat Kantonsrat zur Einsicht auf.